





## DESDE EL LUNAR A LA FICCIÓN

Hombre múltiple, viajero incansable, cantor, compositor, cineasta, José Bohr, de nacionalidad argentina, ha llenado toda una época del espectáculo en nuestro país.

A los 74 años de edad este personaje lleno de vitalidad encontró una nueva veta, la literatura. Editorial del Pacífico acaba de publicar su novela "Mañana hacia el ayer", que como segundo título se llama "El extraño diario de Julius Drive". Señala que eligió para debutar en las letras la ciencia-ficción porque "siempre me han interesado las cosas extrañas y he ido hacia aquello que no resulta fácil". Se demoró seis meses en escribir su novela.

En la obra, José Bohr cuenta el extraño caso de un inglés de 71 años que comienza a sufrir un proceso de rejuvenescimiento, retrocedien-

NOTAS  
S. R. O.  
26/9/70

17/10/70  
S. R. O.  
17/10/70

# Desde el lunar a la ficción. [artículo]

Libros y documentos

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1975

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Desde el lunar a la ficción. [artículo]

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)